

# *L'initiative européenne contre le blocus de Cuba reçoit le soutien de l'Amérique (+Photo)*

---



La Havane, 7 mai (RHC) La campagne "Tsunami mondial contre le blocus" de la chaîne Europe pour Cuba a ajouté dimanche les voix d'organisations et de personnalités de pays latino-américains et des États-Unis, selon la plateforme de solidarité avec l'île.

Le prix Nobel de la paix argentin et activiste Adolfo Pérez Esquivel fait partie de ceux qui ont soutenu l'appel à la fin du siège économique, commercial et financier injuste des États-Unis contre la nation antillaise, une politique en place depuis plus de six décennies.

L'intellectuel mexicain Fernando Buen Abad a également exprimé son rejet de cette mesure criminelle, inhumaine et perverse.

"Il est essentiel de soutenir toute campagne internationale qui prenne en compte et comprenne l'urgence de spécifier ce crime contre l'humanité et cette attaque contre la raison d'être de l'espèce humaine", a déclaré M. Buen Abad dans une vidéo diffusée sur sa chaîne YouTube du dimanche, Europe for Cuba, qui a lancé l'initiative le 3 avril.

La chaîne a également diffusé des messages dénonçant le blocus imposé à l'île par l'Association "José Martí" des Cubains résidant au Mexique et l'Institut culturel "José Martí" de Puebla.

De même, Miguel Mármol, membre du Conseil national du Front Farabundo Martí de libération nationale du Salvador, a exprimé sa participation à la manifestation.

Photo : Archivo/RHC

Depuis les États-Unis, la coordinatrice du Comité de solidarité avec Cuba et le Venezuela dans ce pays, Gloria La Riva (sur la photo), a dénoncé le fait que l'administration de Joseph Biden a maintenu l'agressivité renforcée par son prédécesseur à la Maison Blanche, Donald Trump, qui a ordonné plus de 240 mesures pour renforcer le blocus contre Cuba.

De même, l'ancien candidat à la présidence en 2008 a appelé à une voix unie pour condamner l'inclusion de la plus grande île antillaise dans la liste unilatérale de Washington des pays soutenant le terrorisme.

Toujours aux États-Unis, le professeur Danny Shaw, chercheur à la City University of New York, et les activistes Erin Feely et Ike Nahem, au nom de la Coalition qui organise la Conférence de normalisation USA-Cuba, se sont joints au "Tsunami".

En avril, la campagne a été accompagnée depuis le Canada, où elle a débuté, avec la demande de levée du siège exprimée par diverses associations.

Selon l'Europe pour Cuba, l'objectif de l'initiative est d'activer des vagues de solidarité avec l'île tout au long du printemps sous la forme d'un "tsunami" qui passera de pays en pays et de continent en continent en Amérique, en Europe, en Afrique et en Asie (Source : Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/321981-linitiative-europeenne-contre-le-blocus-de-cuba-recoit-le-soutien-de-lamerique-photo>



**Radio Habana Cuba**